

## Comenzó la 2ª fecha del torneo de fútbol de empleados municipales

Escrito por Administrador  
Jueves, 19 de Junio de 2014 00:00

---

{besps}deporte19062014|width=215|height=164{/besps}

El martes 17 de junio desde las 18:00 hs., organizado desde la Dirección de Deporte en las instalaciones del Club La Chingada, comenzó la 2ª fecha del campeonato de fútbol de los empleados municipales, donde se enfrentaron los equipos de "El rejunte" contra el "Palacio municipal", con un resultado final entretenido de 3 a 3. Ambos equipos tienen gran parte de su clasificación a la instancia de semifinales ya que cosechan un triunfo y un empate.

En total serán 5 días de competencia donde la excusa del fútbol favorece el encuentro entre los empleados y compañeros de trabajo, el sentido de pertenencia y la práctica de ejercicio físico.